



10 de julio de 2023.

En Cotemar trabajamos de la mano con nuestros distintos grupos de interés para cumplir con objetivos comunes que coadyuven con el desarrollo del país y del sector en el que operamos.

En este sentido, agradecemos el apoyo que Petróleos Mexicanos nos ha brindado para la atención de nuestros compañeros afectados, así como el respaldo y la solidaridad que nos ha demostrado para trabajar juntos en el esclarecimiento de la causa raíz de lo ocurrido en Nohoch - Alfa.

Para ambas compañías, lo más importante es la seguridad de su personal, por lo que seguiremos redoblando esfuerzos para tener lugares seguros de trabajo, garantizando la integridad física y el bienestar de los colaboradores.

Seguiremos en estrecha coordinación con Pemex, a fin de tomar en compromiso conjunto, las acciones correspondientes para evitar que un suceso como este no se repita.

Agradecemos a todo el personal que estuvo en el suceso, quienes acataron los procedimientos y evitaron que esto fuera aún mayor. A los lesionados les deseamos su pronta recuperación para unirse de nuevo a este esfuerzo que nos caracteriza.

###

Contacto: Israel Ramón Estrada Vidal irestradav@cotemar.com.mx / Cel. 938-124-7926.

